

50% de aprobados en el acceso a la Universidad para mayores

SALAMANCA. El 50% de los aspirantes que se presentaron a las pruebas de acceso a la Universidad para mayores de 25 años, celebradas el pasado 11 de mayo, las superó. La tasa de aprobados entre los mayores de 45 fue del 46%.

Según datos facilitados por el responsable técnico de organización de las pruebas, Antonio López Almorox, de los 318

candidatos mayores de 25 años que realizaron los exámenes, 158 superaron las pruebas. Mientras, las entrevistas para los mayores de 45 años a las 16 personas que aprobaron los ejercicios tendrán lugar el próximo lunes, día 21.

El plazo de reclamación es de tres días hábiles (hasta el martes 22) y los resultados definitivos estarán el día 28. ■